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English on page 2 
 
Titel: Sansidor expandiert nach Deutschland: Stärkung des TIC-Sektors 
 
Sansidor, die niederländische Netzwerkorganisation im Bereich Testing, Inspektion und 
Zertifizierung („TIC“), expandiert nach Deutschland. Nach der Ernennung von Bernhard Schwarm 
als Geschäftsführer im Februar diesen Jahres wird Sansidor weiterhin den erfolgreichen Ansatz „Buy 
and Build Together“ verfolgen, der bereits in den Niederlanden hervorragend funktioniert hat. 
 
Sansidor fokussiert sich auf sichere, gesunde und nachhaltige Gebäude, Anlagen sowie Arbeits- 
und Lebensumgebungen durch zuverlässige und effiziente Lösungen. Das Geschäftsmodell stärkt 
lokales Unternehmertum unterstützt durch zentrale Dienstleistungen wie Verwaltung, 
Finanzmanagement und Fachwissen. Lokale Unternehmen behalten ihre Identität, insbesondere 
ihre Kultur und weitgehend ihre operative Freiheit, profitieren jedoch gleichzeitig von den Stärken 
und Ressourcen eines umfassenderen Netzwerks. 
 
Bernhard Schwarm bringt wertvolle Branchenerfahrung in Sansidor Deutschland ein und wird im 
Rahmen seiner Tätigkeit die Eingliederung neuer Akquisitionen betreuen sowie den lokalen Teams 
helfen, ihre Geschäfte mit bewährten Systemen und der Supportstruktur von Sansidor auszubauen. 
„Unser Ansatz ist einfach und effektiv: Lokale Unternehmen führen ihre Geschäfte wie gewohnt 
weiter, erhalten aber praktische Unterstützung von uns. So profitieren alle gegenseitig von 
Fachwissen und Skalierungseffekten“, erklärt Bernhard Schwarm. 
 
Sansidors erster Schritt nach Deutschland umfasst die Übernahme von Flex | Sec (flex-sec.de) 
sowie deren Schwesterfirma GBS – beides renommierte Anbieter im Bereich elektrische 
Arbeitssicherheit. Bald folgt eine weitere Akquisition eines Unternehmens aus dem Bereich 
Wassersicherheit. Weitere Details werden in Kürze bekannt gegeben. 
 
Durch den Anschluss an das Sansidor-Netzwerk können diese Unternehmen den Großteil ihres 
Geschäftsbetriebs eigenständig führen und ihren unternehmerischen Charakter bewahren. 
Gleichzeitig profitieren sie von gemeinsamen Ressourcen und bewährten betrieblichen Praktiken 
innerhalb einer stärkeren Gruppe. 
 
„Der Eintritt in den deutschen Markt ist für uns ein logischer nächster Schritt“, so Udo Waltman, 
CEO von Sansidor. „Wir sehen großes Potenzial im deutschen TIC-Sektor, insbesondere bei 
Unternehmen, die wachsen wollen, ohne ihren lokalen Charakter und ihre Autonomie zu verlieren.“ 
 
Sansidor sucht weiterhin nach weiteren Unternehmen, die Interesse haben, dem Netzwerk 
beizutreten, und lädt interessierte Unternehmen sowie Berater ein, Kontakt aufzunehmen, um 
mögliche Zusammenarbeit zu besprechen. Unser Hauptfokus liegt auf der Auswahl deutscher TIC-
Unternehmen in den Bereichen Wassersicherheit, Elektrische Prüfungen und Brandsicherheit. 
Darüber hinaus prüfen wir gerne die Übernahme von Unternehmen, die sich auf 
Gebäudeintegritätsprüfungen, Infrastruktur, Bodenprüfungen und Brennerprüfungen spezialisiert 
haben. 
 
Für weitere Informationen, Medienanfragen oder zur Erörterung möglicher Kooperationen wenden 
Sie sich bitte an: 
 
Bernhard Schwarm 
Geschäftsfuhrer Deutschland 
+49 160 875 7707 
bs@sansidor.de  
www.Sansidor.de   
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Title: Sansidor expands into Germany: Strengthening the TIC sector 
 
Sansidor, the Dutch network organisation active in testing, inspection and certification (“TIC”), is 
expanding into Germany. Having appointed Bernhard Schwarm as Managing Director in February 
this year, Sansidor will continue to drive its successful "Buy and Build Together" approach which 
has worked well in the Netherlands. 
 
Sansidor focuses on creating safe, healthy and sustainable buildings, installations and 
surroundings through reliable and effective solutions. Its business model strengthens local 
entrepreneurship supported by centralised services such as administration, financial management 
and expertise. Local companies maintain their identity, especially culture and a significant portion 
of operational freedom while benefiting from the strength and resources of a broader network. 
 
Bernhard  brings valuable industry experience to Sansidor Germany and as part of his role, he will 
oversee the onboarding of new acquisitions and help local teams grow their business by leveraging 
Sansidor’s proven systems and support structure. "Our approach is simple and effective: local 
companies run their operations as usual but gain practical support from us. This way, everyone 
benefits from each other's expertise and scale," Bernhard explains. 
 
Sansidor's first step into Germany involves the acquisition of Flex | Sec (flex-sec.de) along with its 
sister company GBS, both renowned providers in the field of electrical occupational safety. This will 
soon be followed by another acquisition of a company in the water safety sector.. Further details 
will be announced shortly. 
 
By joining the Sansidor network,  these companies will be able to continue the majority of their local 
operations independently and maintain their entrepreneurial spirit, while benefiting from  shared 
resources and operational best practices via a strengthened group. 
 
"Entering Germany is a logical next step for us," says Udo Waltman, CEO of Sansidor. "We see great 
potential in Germany’s TIC sector, especially among companies that want to grow while maintaining 
their local character and autonomy." 
 
Sansidor continues to look for additional companies interested in joining its network and invites 
interested businesses and / or advisors to get in touch to discuss potential opportunities. Our 
primary focus is to select  German  TIC companies, operating in the areas of: Water Safety, 
Electrical Inspections and Fire Safety. We may also explore opportunities to acquire companies that 
specialise in:  Building Integrity Inspections, Infrastructure, Soil Inspections and Burner Inspections. 
 
For more information, media inquiries, or to explore collaboration opportunities, please contact: 
 
Bernhard Schwarm 
Managing Director Germany 
+49 160 875 7707 
bs@sansidor.de  
www.Sansidor.de  
 


